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Assunto: Solicitação à CPFL - Companhia de Força e Luz - para 

solucionar a queda de energia no Bairro da Ponte, Itatiba. 

 

 Excelentíssimo Senhor Presidente,  

CONSIDERANDO que este Vereador foi abordado por moradores com 

o intuito de buscar uma solução para o problema em questão, intervindo junto ao 

departamento competente da CPFL;  

CONSIDERANDO que os residentes do Bairro da Ponte têm enfrentado 

repetidas e prolongadas quedas de energia, sem receberem qualquer aviso prévio, 

resultando em transtornos significativos aos cidadãos daquela localidade;  

CONSIDERANDO que os moradores do bairro dependem da energia 

elétrica para a realização de atividades básicas em seus lares, especialmente para fins 

laborais;  

REQUEIRO, nos termos regimentais e após a devida apreciação pelo 

plenário, que sejam fornecidas informações acerca das causas das quedas de energia e 

que seja providenciada, com caráter de urgência, uma solução para o problema da queda 

de energia no Bairro da Ponte - Itatiba. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 20 de junho de 2023 
 

 

 

ALEXSANDER HERCULANO 

Vereador - CIDADANIA  

(Assinado digitalmente 
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